

LA MUERTE EN EL AIRE QUE RESPIRAMOS

Posted on 22/04/2016 by Naider



LA MUERTE EN EL AIRE QUE RESPIRAMOS

La contaminación en el aire que respiramos causa 3,3 millones de muertes anuales en el mundo

naider

La contaminación del aire que respiramos causa casi un millón de muertes más en el mundo que el SIDA o la malaria, aunque no lo tengamos demasiado presente en las noticias. El estudio ["La contribución de la contaminación del aire exterior a la mortalidad prematura a escala global"](#), dirigido por Johannes Lelieveld del [Max Planck Institute](#) alemán y publicado por la revista Nature, cifra en más de 3,3 millones las muertes ocasionadas por la contaminación del aire exterior. Y los autores alertan de que este número se podría ser el doble en 2050 si no se toman medidas.

El problema es particularmente acuciante en Asia,

pudiéndose destacar los casos de China e India, donde ocurren tres cuartas partes de las muertes relacionadas con la contaminación en el mundo. 1,4 millones de personas mueren al año en China por la polución del aire, y 650.000 en India. En la Unión Europea, los decesos atribuibles a la exposición a partículas contaminantes en el aire son 150.000.

Las plantas a base de combustión de carbón emiten mercurio, óxidos de nitrógeno, óxidos de sulfuro, o partículas finas, entre otros tóxicos que afectan seriamente a la salud humana.

There are no comments yet.